

Destituyeron a Guillermo Achá por caso taladros

Santos Ramírez vaticina que problemas seguirán en YPFB

- Ayer fue posesionado Oscar Barriga en ese alto cargo y la primera instrucción que recibió fue investigar las contrataciones efectuadas en gestiones de sus antecesores
- El presidente Evo Morales señaló que “algunos medios de comunicación hacen creer al pueblo que existe corrupción en YPFB, por lo que el Gobierno nacional se ve obligado a cambiar a sus máximos ejecutivos”



SANTOS RAMÍREZ.

“Estos problemas continuarán dentro de YPFB, porque es una disputa del poder político y económico en el interior de la estatal; se crean grupos intocables en el interior, que si los tocas te arman cualquier proceso. Si continúan trabajando con el modelo de las comisiones, los casos de corrupción continuarán”, expresó el expresidente de Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPFB), Santos Ramírez, en diálogo con **EL DIARIO** desde la cárcel de San Pedro, donde se encuentra recluso.

En la víspera, Guillermo Achá fue destituido de la presidencia de la estatal petrolera por estar presuntamente involucrado en varios hechos de corrupción. Durante su gestión que comenzó el 5 de febrero de 2015, hubo



TOMA DE POSESIÓN AL CARGO DE PRESIDENTE DE YPFB, FUE AYER.

varias denuncias, pero el hecho más nombrado fue el proceso de adquisición de tres taladros de perforación valuados en \$us 148.8 millones.

El presidente del Estado, Evo Morales, posesionó inmediatamente a Oscar Barriga en el alto cargo e instruyó la investigación de todos los procesos de contratación efectuados en anteriores gestiones.

También enfatizó que algunos medios de comunicación hacen creer al pueblo que exist-

te corrupción en YPFB, por lo que el Gobierno nacional se ve obligado a cambiar a sus máximos ejecutivos.

“Lamento mucho, algunos medios de comunicación han sido responsables de hacer creer al pueblo que hay corrupción (en YPFB), y tal vez nuestro error ha sido que frente a esa campaña sucia y mentirosa cambiamos”, expresó el Jefe de Estado en el acto de posesión, informó la agencia de noticias ANF.

En tanto, políticos de oposi-

ción consideran que es insuficiente designar un nuevo presidente en la estatal petrolera YPFB para solucionar los problemas que afronta y que se enmarcan principalmente en irregularidades de corrupción. Consideran que es necesario realizar una auditoría a todos los procesos de contratación y llevar a la empresa más grande del país a la institucionalización, sin más presidentes interinos.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

La Paz

Masiva asistencia a misa de Corpus Christi

Masiva asistencia se observó ayer en la misa de Corpus Christi, celebrada en el Teatro al Aire Libre “Jaime Laredo”. El encargado de presidir la celebración fue el arzobispo de la ciudad de La Paz, Edmundo Abastaffor, quien recordó que a partir de la afirmación de Jesús, todos los que reciben el pan y el vino se convierten en él, un solo cuerpo.

Explicó que el pan de la Eucaristía es el lazo del amor que debe existir entre todos los cristianos.

A tempranas horas de la mañana, la comunidad católica acudió a la celebración a la convocatoria de la Iglesia Católica, pero antes se acercaron a los sacerdotes a realizar el acto de confesión y renovar su espíritu y compromiso con Dios.

Los creyentes afirmaron que esta fecha tiene mucho significado puesto que se renuevan los votos de fe con Dios.

Al culminar la ceremonia, el monseñor Abastaffor

junto a sus obispos auxiliares y a la comunidad católica salieron en una masiva procesión, recorriendo el centro paceño hasta llegar a la Iglesia de San Francisco para la bendición final a los feligreses, acto que tiene un significado de homenaje y gratitud de la presencia de Cristo en la Eucaristía.

Entretanto, Ana María del Carmen, de 69 años, católica, quien participó de toda la celebración de Corpus Christi, afirmó que “esté día es de entrega a Dios, donde reafirmamos la fe de quien nos dio la vida y la eternidad; debemos actuar en función de lo que el Señor nos enseñó, el acto de compartir entre hermanos”.

Después de lo acontecido se acercó a comprar diferentes tipos de fruta, maní, para compartirlo en su hogar y señaló que se alimentará junto a sus seres queridos, puesto que también se debe celebrar el cuerpo y la buena salud.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



AUTORIDADES ECLESIASTICAS ANTE UN NUTRIDO NÚMERO DE FIELES QUE ACUDIERON A INSTALACIONES DEL TEATRO AL AIRE DE LA PAZ PARA CELEBRAR CORPUS CHIRSTI.

Advierten sobre cultivo de quinua en el extranjero

Si no se logra diferenciar la calidad de nutrientes completos y de origen que tiene la quinua boliviana, en comparación con la que se produce en otros contextos, estaría en peligro su calidad alimentaria, según explicó el presidente de la Asociación de Productores de Quinua de Salinas (Apquisa), Endulfo Gabriel.

La declaración la hizo a propósito de la conferencia que en días pasados diera en nuestro país el investigador estadounidense Eric Jellen, respecto al genoma (ADN) de la quinua.

Los productores aseguran que, aparentemente, sólo se busca que el producto sea cultivado en condiciones adversas, factor que afectará las exportaciones de la quinua real.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

El Alto

Policía cometió feminicidio

Un policía fue detenido ayer en la ciudad de El Alto, tras ser acusado de quitar la vida a su esposa, Soledad Rodríguez, de 26 años, con tres cuchilladas, según denunciaron familiares a la red televisora Unitel.

Daniel R., policía de bajo rango, permanece detenido en celdas de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc).

Según las pesquisas realizadas, el acusado varias veces habría amenazado a su cónyuge con un arma de fuego, pero jamás se imaginaron que tendría este desenlace fatal.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



MOMENTO EN QUE SE PROCURABA ASISTENCIA A LOS HERIDOS.

En puertas de una guardería

Explosión mata a 7 personas en China

Pekín.- Siete personas murieron y otras 66 resultaron heridas a causa de una explosión en puertas de una guardería en la ciudad de Xuzhou (este de China), según la policía, las causas se desconocen, informaron medios oficiales.

El incendio se produjo poco antes de horas 17.00, hora local (09.00 GMT), en la entrada de la guardería, justo cuando los niños y sus familias salían del centro, mientras que otros pequeños aguardaban a la llegada de sus parientes para recogerles, anunciaron las autoridades.

Según la cadena estatal de televisión CCTV, dos personas

fallecieron en el acto y otras cinco tras ser trasladadas a un hospital; no se detalló la edad de las víctimas.

En un video divulgado por esta cadena, se aprecia una escena caótica a la entrada de la guardería, con numerosos adultos o menores tirados en el suelo, junto a manchas de sangre en el asfalto.

En la grabación, se escuchan gritos de ciudadanos que piden ayuda e instan a otros a llamar al número de urgencias, mientras algunos de los heridos tratan de levantarse.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Alcaldía paceña denunció presencia de loteadores en movilizaciones

Autoridades ediles de La Paz aseguraron que luego de las recientes movilizaciones donde proliferaron bloqueos en varios puntos de la ciudad, claramente se pudo identificar a opositores a la nueva normativa de Fiscalización Territorial y de Construcciones Irregulares (Ley 233) que aprobó la Alcaldía.

Según la denuncia, las movilizaciones se caracterizaron por acciones políticas vinculadas a diversos grupos de activistas con probada filiación política relacionados, a su vez, con grupos de loteadores, quienes responden a intereses personales con evidentes compromisos con partidos

políticos en el poder, advirtió el alcalde Luis Revilla.

“Hay casos de loteadores muy preocupantes detrás de estas movilizaciones y también hay que alertar a nuestras autoridades nacionales que muchas de estas personas se valen de algunas amistades incluso para acercarse hasta nuestros más altos mandatarios para cumplir algunas de sus finalidades, que no son precisamente legítimas sorprendiendo la buena fe de las autoridades que acceden a tener algún tipo de reunión”, advirtió ayer Luis Revilla.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Cochabamba

El Tigre arañó un punto



FESTEJO “ATIGRADO”, DESPUÉS DEL GOL CONVERTIDO POR LA VÍA DEL PENAL.

The Strongest consiguió empatar ayer en su visita a Cochabamba, frente a Wilstermann, en el estadio Félix Capriles de la ciudad de Cochabamba, por la fecha 19 del torneo liguera.

Wilstermann abrió primero el tanteador por intermedio de Gilbert Álvarez a los 79 minutos del complemento.

The Strongest buscó la igualdad con desorden, las ganas se notaron pero no la ideas futbolísticas. El empate llegó en los pies de Fernando Martelli que aprovechó la pena máxima (93’). La falta existió por una mano de Jorge Ortiz dentro del área de Wilstermann.

Con ese resultado, The

Strongest bajó al tercer escalón de la tabla comparativa con 32 puntos, mientras que Wilstermann se quedó en la antepenúltima con 19.

En otros cotejos disputados ayer, Guabirá aprovechó una vez más su reducto y ganó a Sport Boys (3-1), en el clásico del Norte. El cuadro montereño sumó 30 unidades y se ubicó en el quinto lugar.

Nacional Potosí venció (3-0) a Real Potosí, en el estadio Víctor Agustín Ugarte. Los goles para la banda roja fueron convertidos por Cristian Alessandrini (17 PT), Miguel Hoyos (27 PT) y Aldo Paniagua (27 ST).

Inf. Suplemento Deportivo

